

18.12.2017 - Erfolgreiches Tanzen zum Jahresende

Tanzpaar Schaffeld/Nolte auf Platz 3 - Lateinformation eröffnet Saison



Felix Schaffeld / Marieke Nolte

Am Jahresende präsentieren sich die Tänzer der Tanzsportabteilung des TSV Bocholt am vergangenen Wochenende nochmal von ihrer besten Seite: Beim Nikolaus-Pokal vom ausrichtenden Verein TSC Greven trat das Paar Felix Schaffeld / Marieke Nolte in der B-Klasse der Hauptgruppe Latein an und startete somit in ihre nächste Turnierphase, in der wichtige Turniere wie die Landesmeisterschaft Ende Januar 2018 anstehen. Dabei ging es den beiden nicht vorrangig um das Erreichen von bestimmten Plätzen, sondern um den Vergleich des eigenen Leistungsstandes mit dem Stand anderer Tänzer der Leistungsklasse.

Umso erfreulicher war dann der Verlauf des Turniers: Als eines der besten Paare der Vorrunde setzten sie sich im Feld der 9 Paare durch und zogen ins Finale ein. Dort war die Leistung aller Teilnehmer sehr gemischt, sodass kein Favorit klar erkennbar war. Schaffeld/Nolte belegten mit ihren Einzeltänzen verschiedene Positionen, unter anderem den ersten Platz im Jive. Am Ende belegte das Paar den 3. Platz und erhielt damit schon auf diesem Vorbereitungsturnier eine wichtige Platzierung für den Aufstieg.



Doch auch an anderer Stelle waren die Tänzer der Abteilung aktiv: Mit dem Aufstieg in die zweite Bundesliga startet die Saison für die Lateinformation dieses Mal sehr früh. Bereits am 13. Januar 2018 findet das erste Turnier für sie statt, während die offizielle Präsentation der Tanzsportabteilung erst am 14. Januar stattfindet. Um sich Familie und Freunden vorstellen zu können, führte die Formation daher eine kleine Vorab-Präsentation durch. Dabei zeigte sich, wie gut sich die Mannschaft vorbereitet hatte. Trainer Sascha Pöstgens veränderte einige Stücke der Choreographie, um die Schwierigkeit noch anzuheben. Insgesamt ist er mit der Leistung der Mannschaft zufrieden. „Es war von Vorteil, dass wir einige erfahrene Tänzer in unseren Reihen haben. An denen konnten sich die neueren Tänzer wiederum gut orientieren. So konnte man konzentriert und zielorientiert arbeiten!“, fasst er das Training kurz zusammen. Bis zum ersten Turnier in Düren stehen nun noch lange Trainingstage sowie ein

Trainingslager an.

Wer sich dann selbst ein Bild von den Tänzern machen möchte, ist zur Präsentation am 14. Januar 2018 in der Aula des St. Josef-Gymnasiums herzlich eingeladen.